

jusques au Lac des Illinois, d'où enfin nous nous sommes rendus dans la Baye des Puants sur la fin du mois de Septembre d'où nous estions partis vers le commencement du mois de Juin.

Quand tout le Voyage n'auroit valu que le salut d'une ame, j'estimerois toutes mes peines bien recompensées, & c'est ce que j'ay sujet de préfumer; car lorsque je retournois nous passâmes par les Illinois de Peroüacca, je fus trois jours à leur publier les mysteres de nostre Foy dans toutes leurs Cabanes, apres quoy comme nous nous embarquions, on m'apporta au bord de l'eau un enfant moribond que je baptisay un peu avant qu'il mourust, par une providence admirable, pour le salut de cette ame innocente.

F I N.